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１年で最も長い２学期も今日が最終日となりました。雨の地

区駅伝、男子バレーボール部が優勝を果たした地区新人。 

また今年は外部から講師を招いての防災学習、重機体験、

命の大切さを学んだ復興講演会、認知症や薬物乱用防止に

ついて学ぶ機会をもつことができました。さらに震災学習、職

場体験、修学旅行と皆さんが学校の外に出て学ぶこともでき

ました。少しずつではありますが、学校の学習だけでなく「他

と関わる」活動が増えたことをとても嬉しく感じています。 

日常の学習の集大成としての一中祭、地区中文祭、様々な

コンクールも含めて多忙な２学期だったと思います。冬休み

は１９日間、あと１週間で２０２２年も終わります。この節目

に、２学期の自分の成長を振り返り、来年の抱負を具体的に

考えてみましょう。 

Merry Christmas & Happy New Year! 

廃品回収へのご協力に感謝 
生徒会、ボランティア委員会が各学年と協力し、あいさつ

運動と兼ねて定期的に行っている資源回収、今月は１年生

が朝の昇降口に並びました。アルミ缶、新聞紙、段ボール、

ある程度まとまった時点でみのりホームさんに運び、施設

運営に役立ててもらっています。各家庭のご協力、大変あ

りがとうございました。今後もよろしくお願いします。                                                                             

２学期の自分の成長を確かめよう 

人権作文コンクール奨励賞 
全国中学生人権作文コンクール岩手県大会で、３年吉田

百花さんの、障がいをもっている人達に対する自分の見方・

考え方の変化を書いた「インクルーシブ学習会を通して」が

奨励賞を受賞しました。今学期は一中生の文化面での活躍

も光った学期でした。 おめでとうございます。 

 また、前号で紹介した滝沢市福祉作文コンクールでは、次

の２名も入賞しました。それぞれ考えさせられる作文でした。 

１年 城下 真丸さん  「助け合い」 

３年 角掛 寛仁さん  「高齢者の生活の大変さ」 

 

前期から後期へバトンタッチ 
１１/３０（水）５・６校時、生徒総会を開催し、前期の活動の

総括と後期の活動方針・計画について活発な質問・意見が

交わされました。後期の重点目標は４つ、 

１、挨拶が盛んな学校 

２、表現活動に協力して取り組める学校 

３、奉仕活動に積極的な学校 

４、学習に積極的に取り組む学校 を全校で確認しました。 

２年生発信の、温かい集団作り 

を目指した「感謝の言葉運動」も 

３年生からの意見によって全校の 

ものになりました。 

 これからがとても楽しみです。 

１月～２月の主な行事予定 

１月１２日（木）三学期始業式・実力テスト 
１７日（火）全校朝会・１年英語 Can Do TEST・SC出勤日 

２０日（金）英語検定 

２５日（水）新入生体験入学 

２６日（木）公立高校推薦入試 

３１日（火）全校朝会・SC出勤日 

２月３日（金）思春期保健講演会 

６日（月）公立高校一般出願開始 

８日（水）第３回教育振興協議会 

１４日（火）全校朝会・SC出勤日 

１５日（水）新入生保護者説明会 

１６日（木）職員会議 

１７日（金）２０日（月）期末テスト 

２２日（水）PTA執行部会・理事会 

２８日（火）全校朝会・SC出勤日 

 

認知症サポーターになりました 
１２/６（火）６校時、県高齢者総合支援センター副センタ

ー長の玉山公一さん、松実会地域包括支援センターから

所長の韮澤さとみさんと認知症地域支援推進員の佐藤江

里子さんを講師に、認知症サポーター養成講座を全校生

徒対象に開催しました。認知症を正しく理解し、医療や福祉 

などにお願いできることも知っ 

た上で、家族での支援を考える 

ことが必要です。家族と地域の 

見守りで安心してみんなが生 

活できる、そんな社会を目指し 

たいと思います。 

                                                                                

生徒会・ボランティア委員会で書き損じはがきを集めます。 

各ご家庭のご協力をよろしくお願いします。1/20（金）〆切 

薬物乱用防止教室開催 
１２/５（月）、本校学校薬剤師、戸来賢明先生をお招き

し、薬物乱用防止教室を２年生対象に開催しました。生徒

の感想を紹介します。 

薬物を乱用することで自分の体に害を与えるし、周りにも迷惑

がかかるということを改めて知ることができた。また、薬物のことを

別名で呼び、インターネットで取り引きされていることもわかった。

薬物により幻覚が見えるとか、繰り返し使用したくなるのも怖いと思

った。将来薬物の使用を誰かに誘われても断れるようになりたい。     

（２年：渡辺 七虹さん）                                                                             



 

 

 


